

**PANDANGAN UMUM
FRAKSI PARTAI NASDEM
DPRD KABUPATEN KEBUMEN**



**TERHADAP
3 (TIGA) RANCANGAN PERATURAN DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

TENTANG:

- 1. BANGUNAN GEDUNG**
- 2. PERUBAHAN ATAS PERDA NOMOR 13 TAHUN 2020
TENTANG PENYERTAAN MODAL PADA BUMD KABUPATEN
KEBUMEN; DAN**
- 3. PENGELOLAAN TEMPAT PELELANGAN IKAN**

TAHUN 2022



**FRAKSI
PARTAI NasDem
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**
Jalan Merdeka Nomor 06 Kebumen
Telepon 0287-381674 HP. 082221249248/081326641752



PARTAI NasDem
GERAKAN PERUBAHAN

PANDANGAN UMUM

FRAKSI PARTAI NASDEM

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH

KABUPATEN KEBUMEN

TERHADAP

**3 (TIGA) RANCANGAN PERATURAN DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

TENTANG:

- 1. BANGUNAN GEDUNG**
- 2. PERUBAHAN ATAS PERDA NOMOR 13 TAHUN 2020
TENTANG PENYERTAAN MODAL PADA BUMD KABUPATEN
KEBUMEN; DAN**
- 3. PENGELOLAAN TEMPAT PELELANGAN IKAN**

DISAMPAIKAN PADA

**RAPAT PARIPURNA DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
DAERAH KABUPATEN KEBUMEN**

Selasa, 05 Juli 2022

FRAKSI PARTAI NasDem

DPRD KABUPATEN KEBUMEN

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh
Salam sejahtera untuk kita semua

Yth, Sdr Pimpinan Rapat DPRD, Para Wakil Ketua, dan segenap Anggota DPRD Kab. Kebumen ;

Ysh, Bupati Kebumen ;

Ysh, Wakil Bupati Kebumen;

Ysh, Sekretaris Daerah, Para Asisten Sekretaris Daerah, Sekretaris DPRD, Kepala Dinas, Kepala Badan, dan seluruh jajaran Eksekutif Kabupaten Kebumen ;

Ysh, Ketua KPU, Ketua BUMD di Kabupaten Kebumen, Camat se – Kabupaten Kebumen ;

Rekan-rekan wartawan serta pendengar radio IN FM yang berbahagia.

*Alhamdulillah rabbil 'alamin, puji-syukur senantiasa terpanjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, karunia, hidayah serta inayah-Nya sehingga kita dapat hadir pada rapat paripurna kali ini dalam rangka penyampaian pandangan umum fraksi terhadap **3 (tiga) Raperda Kabupaten Kebumen***

Sholawat serta salam semoga selalu tercurah kepada Nabi Muhammad Saw. Semoga kita semua termasuk golongan yang akan mendapat syafa'atnya di *yaumul akhir*. Amin.

Rapat Dewan Yang Terhormat

Sebelum kami menyampaikan pandangan umum fraksi, perkenankanlah kami menyampaikan ucapan terima kasih yang setulus-tulusnya kepada Sdr Pimpinan Rapat Paripurna yang telah memberikan kesempatan kepada kami untuk menyampaikan pandangan umum Fraksi terhadap 3 (tiga) Raperda Kabupaten Kebumen tentang 1) Bangunan Gedung 2) Perubahan Atas Perda Nomor 13 Tahun 2020 Tentang Penyertaan Modal Pada BUMD Kabupaten Kebumen 3) Pengelolaan Tempat Pelelangan Ikan

Ucapan terima kasih kami sampaikan juga kepada Bupati beserta jajaran eksekutif yang telah menyusun 3 (tiga) Raperda Kabupaten Kebumen tentang 1) Bangunan Gedung 2) Perubahan Atas Perda Nomor 13 Tahun 2020 Tentang Penyertaan Modal Pada BUMD Kabupaten Kebumen 3) Pengelolaan Tempat Pelelangan Ikan

Rapat Dewan Yang Terhormat

Berdasarkan penyampaian 3 (tiga) Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen pada hari Jum'at 24 Juni 2022, ada beberapa pandangan yang perlu disampaikan Fraksi Partai NasDem untuk menjadi masukan dan saran sebagai berikut:

1. RANCANGAN PERATURAN DAERAH KABUPATEN KEBUMEN TENTANG BANGUNAN GEDUNG

Selain transparansi dan akuntabilitas dalam mengelola keuangan daerah. Pemda juga harus bisa mengendalikan laju pembangunan, khususnya pembangunan gedung. Regulasi

penyelenggaraan bangunan gedung yang seimbang antara pengaturan administratif dan teknik maka proses pembangunan dan pemanfaatan bangunan gedung dapat berjalan tertib, serasi dan selaras dengan lingkungan.

Tujuan adanya Raperda ini selain dapat dipahami masyarakat, tapi juga memberikan kemudahan, kecepatan, serta keringanan biaya dalam proses layanan pengurusan izin bangunan

Terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Bangunan Gedung, secara khusus kami sampaikan pendapat sebagai berikut:

- a. Kami berharap agar dalam pengawasannya dilakukan secara *preventif* dan *represif* dalam implementasi Perda Bangunan Gedung. Selanjutnya apakah semua proses perubahan bangunan membutuhkan PBG perubahan?
- b. Terkait sanksi juga apakah ada sanksi jika penyedia jasa pengawasan konstruksi atau manajemen konstruksi tidak melakukan pengawasan pada setiap tahap pelaksanaan konstruksi dan tidak melaporkan melalui SIMBG. Mohon tanggapannya?
- c. Pengaturan PBG dapat membantu dalam penataan ruang di Kab. Kebumen dengan pengendalian terhadap penyelenggaraan bangunan dalam konteks perwilayahan. Langkah apa yang akan dilakukan pemerintah apabila ada gedung-gedung yang tidak sesuai dengan ketentuan?

2. PERUBAHAN ATAS PERDA NOMOR 13 TAHUN 2020 TENTANG PENYERTAAN MODAL PADA BUMD KABUPATEN KEBUMEN

Penyertaan modal daerah merupakan salah satu sumber pendapatan daerah dan cara untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. Peraturan Perundang-undangan mengamanatkan penyertaan modal Pemerintah Daerah ditetapkan dalam Peraturan Daerah.

Penyertaan modal harus berorientasi pada keuntungan atau deviden yang akuntabel, serta perlu dilakukan revisi Perda induk sebagai bagian dari strategi pengembangan bisnis.

Permendagri Nomor 52 tahun 2012 tentang Pedoman Pengelolaan Investasi Pemerintah Daerah bahwa tujuan investasi adalah untuk meningkatkan pertumbuhan dan perkembangan perekonomian daerah, meningkatkan pendapatan daerah; dan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Penerapan *good corporate governance* dalam pengelolaan badan usaha yang baik, merupakan suatu keharusan. Harapannya dapat meningkatkan kinerja seiring dengan penyertaan modal yang disetorkan oleh pemerintah daerah

Terkait besaran penyertaan modal, kami fraksi NasDem memandang dalam menentukan besaran penyertaan modal harus tetap memperhatikan tingkat analisis perusahaan dan

potensi usaha berdasarkan analisis investasi, serta mempertimbangkan kemampuan keuangan daerah. Selanjutnya, berapa total penyertaan modal di masing-masing BUMD yang ada di Kabupaten Kebumen sampai tahun 2022, dan berapa *profitnya* yang menjadi PAD dari masing-masing BUMD dalam 3 tahun terakhir ? mohon rinciannya.

Dengan adanya penyertaan modal ini, BUMD PT Aneka Usaha agar segera melakukan langkah-langkah strategis untuk meningkatkan pelayanan serta menambah pendapatan Daerah.

Besar harapan kami, nantinya BUMD Aneka Usaha ini mampu menjadi penggerak ekonomi masyarakat mengingat sekarang ini masih dalam masa pemulihan ekonomi *pasca Covid-19*, selain itu juga nantinya BUMD ini mampu membuka lapangan kerja serta mengurangi angka pengangguran di Kabupaten Kebumen, terlebih meningkatnya kesejahteraan masyarakat Kebumen.

3. RAPERDA KABUPATEN KEBUMEN TENTANG PENGELOLAAN TEMPAT PELELANGAN IKAN

Kabupaten Kebumen, memiliki garis pantai sepanjang 57,5 KM dengan potensi wisata dan perikanan. Dengan potensi tersebut, saat ini sudah ada 8 Tempat Pelelangan Ikan (TPI) yang tersebar di sepanjang laut pantai Kebumen

Potensi perikanan di wilayah perairan Kabupaten Kebumen memang cukup menjanjikan, namun yang bisa dimanfaatkan

masyarakat Kebumen baru mencapai 8%. Data Dinas Kelautan dan Perikanan kabupaten Kebumen menunjukkan dari potensi perikanan sekitar 100 ribu ton/ per tahun, yang bisa dimanfaatkan masyarakat Kebumen baru sekitar 8,4 ribu ton pertahun.

Tempat pelelangan ikan merupakan sarana satu kesatuan dari wilayah perairan, wilayah daratan dan sarana-sarana yang ada di basis penangkapan, baik alamiah maupun buatan. Selain itu TPI merupakan pusat pengembangan ekonomi perikanan dilihat dari aspek produksi, pengelolaan maupun pemasarannya.

Kami Fraksi Partai NasDem mendukung dibentuknya Perda Pengelolaan TPI, agar nantinya Perda ini menjadi pedoman yang jelas dalam mengelola TPI, sehingga tidak terjadi tumpang tindih atau tarik menarik kepentingan dalam mengelola TPI. Adanya Perda ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan dan kemandirian para nelayan, serta meningkatkan PAD Pemerintah Daerah dari hasil retribusi pelelangan ikan secara transparan dan bertanggungjawab, yang pada akhirnya dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat Kebumen pada umumnya.

Oleh karena itu, Perda ini dibentuk harus dapat melindungi para nelayan setiap kali mendapatkan hasil tangkapannya, sehingga harga ikan bisa dikendalikan sesuai harga pasar dan melindungi nelayan setiap kali melelangkan ikannya di TPI.

Perda ini juga menjadi pedoman yang tegas bagi Pemerintah Daerah dalam mewujudkan keadilan sosial bagi seluruh rakyat nelayan di Kebumen. Oleh karena itu, pengelola TPI dapat menjadi regulator/pengatur antara nelayan yang menjual ikan dengan para pelelang yang membeli ikan. Atas dasar hal-hal tersebut di atas, sebagai data dasar kami fraksi NasDem, ada beberapa hal yang perlu kami pertanyakan, sebagai berikut:

- 1) Jelaskan jumlah nelayan pada masing-masing TPI di Kabupaten Kebumen ?
- 2) Jelaskan pendapatan ikan (dalam ton) di masing masing TPI di Kabupaten Kebumen dalam 3 tahun terakhir ?
- 3) Jelaskan PAD dari restribusi pelelangan ikan di masing masing TPI di Kabupaten Kebumen dalam 3 tahun terakhir ?

Terkait pengelolaan Tempat Pelelangan Ikan, kami fraksi NasDem menyarankan agar pemerintah daerah juga harus memperhatikan sarana dan prasaran serta sumberdaya manusia pendukungnya, sehingga nantinya akan terwujudnya *multiplayer effect* bagi kemajuan perikanan di wilayah perairan Kebumen. Sejauh mana persiapan pemerintah daerah dalam memperhatikan sarana dan prasana serta SDM dalam mengoptimalkan TPI yang ada? Mohon tanggapannya.

Terkait pengawasan pengelolaan TPI juga perlu ditingkatkan, sehingga dalam pelayanan yang diberikan diharapkan mampu meningkatkan produktivitas di TPI yang ada. Kemudian sejauh

mana proses pengawasan Pemda dalam proses pengelolaan TPI yang ada?

Rapat paripurna Dewan yang kami hormati

Demikianlah penyampaian Pandangan Umum Fraksi Partai NasDem terhadap 3 (tiga) Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen Tentang 1) Bangunan Gedung 2) Perubahan Atas Perda Nomor 13 Tahun 2020 Tentang Penyertaan Modal Pada BUMD Kabupaten Kebumen 3) Pengelolaan Tempat Pelelangan Ikan. Untuk selanjutnya Raperda tersebut kemudian akan di bahas bersama oleh Panitia Khusus DPRD Kabupaten Kebumen dan Eksekutif sesuai peraturan perundang-undangan. Terima kasih atas kebersamaan dan perhatiannya. Mohon maaf jika ada kesalahan baik dalam tata cara penyampaian maupun terhadap materinya.

Billahi Taufik wal Hidayah

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Kebumen, 05 Juli 2022

**FRAKSI PARTAI NasDem
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

Ketua



M. Madkhan Anis, S.Kep. Ns.

Sekretaris



Qoriah Dwi Puspa, S.S, M.Pd.